

## **S.A.R. EL PRÍNCIPE DE ASTURIAS, D. FELIPE DE BORBÓN Y GRECIA, RECIBE EN AUDIENCIA A ANFACO-CECOPESCA**

El próximo **lunes, día 17 de diciembre de 2012, a las 11.40 h.**, S.A.R. el Príncipe de Asturias recibirá en Madrid a una delegación de la Junta Directiva y Consejo Rector de ANFACO-CECOPESCA encabezada por su Presidente, D. Alvaro Pérez-Lafuente Bóveda y el Secretario General, D. Juan M. Vieites Baptista de Sousa, quienes le harán entrega de la Medalla de Oro de ANFACO-CECOPESCA, por acuerdo unánime de la Junta Directiva de 14 de diciembre de 2012 en reconocimiento a la labor desarrollada por la Corona en pro de la estabilidad y el desarrollo democrático e internacional de nuestro país.

ANFACO-CECOPESCA, fundada en 1904, es la asociación española que representa al sector conservero de productos de la pesca y la acuicultura, así como a empresas líderes del “cluster” del complejo mar-industria, y en concreto de la industria de transformación y comercialización de productos del mar a nivel de congelados, elaborados, ahumados, semiconservas, bacalao y salazones, aceites y harinas de pescado, envases y embalajes, maquinaria y servicios auxiliares, entre otros.

En total más de 210 empresas están integradas actualmente a ANFACO-CECOPESCA, prestando servicios a más de 400 clientes. ANFACO-CECOPESCA representa a un sector estratégico para la economía gallega y nacional, y ha logrado alcanzar una destacada posición de liderazgo a nivel internacional. Desde sus orígenes, ANFACO-CECOPESCA tiene como finalidad primordial el contribuir al desarrollo socioeconómico del sector transformador de productos del mar y sus industrias afines, impulsando y facilitando así su modernidad y competitividad. Para ello los servicios que desarrolla hacia las empresas asociadas son en el ámbito del comercio exterior, la formación, información y comunicación, la asesoría jurídica y las relaciones laborales, el ámbito económico-financiero y las nuevas tecnologías de la información, entre otros.

Además, desde 1994 la Asociación cuenta con su propio Centro Técnico Nacional de Conservación de Productos de la Pesca (CECOPESCA), como centro de calidad, innovación, tecnología e investigación y desarrollo al servicio del sector, el cual continúa una labor iniciada en 1949 con la creación del Departamento Técnico y de Investigación, y que presta servicios, en la actualidad. Todo este trabajo, ha permitido la consolidación de ANFACO-CECOPESCA como centro de referencia en el ámbito de la investigación, innovación y tecnología aplicada al sector, y como interlocutor del sector transformador de productos del mar en el ámbito nacional, comunitario e internacional.